

Hallan Radioactividad en la Carne en Rusia

MOSCU, junio 1 (AP).— Niveles de radioactividad entre seis y diez veces por encima de lo considerado normal por la comunidad de naciones europeas fueron hallados en un ter-

nero que fue vendido en el mercado moscovita, provocando que se formularan advertencias a los extranjeros para que no ingieran carne de ternero o de cerdo, dijo hoy un diplomático

francés.

El vocero de la embajada de Francia en Moscú, Edmond Ponbouljan, dijo a The Associated Press por teléfono que el ternero comprado en el mercado de esta ciudad hace unos diez días fue enviado a París para ser analizado y en él se encontró niveles de radioactividad que están entre seis y diez veces por encima del estándar aceptado como no perjudicial para la salud por la Comunidad Económica Europea.

El vocero no especificó cuáles eran los niveles aceptados por la CEE. A consecuencias de ello, los franceses residentes en Moscú recibieron adverten-

—Favor pase a la página 52.

3 Muertos por Tormenta Tropical en Guatemala

GUATEMALA, junio 1 (ACAN-EFE).— La tormenta tropical "Agatha" provocó tres muertos y serios daños en regiones del occidente y sur de Guatemala por desbordamiento de ríos, reportaron hoy el ejército y la Policía Na-

cional.

En Huehuetenango, en la frontera con México, hubo ya tres muertos arrastrados por corrientes desbordadas y un número no determinado de heridos y gol-

—Favor pase a la página 52.

Atacan con Cohete a Petrolero de Liberia

LONDRES, junio 1 (UPI).— Un cohete, posiblemente iraquí, dio hoy contra un tanquero de Liberia, desatando un incendio a bordo y obligando a la tripulación a abandonar la nave, dijeron informes procedentes de esa región.

La Aseguradora Lloyd's de Londres, citando mensajes del tanquero liberiano "Hellespont Enterprise", de 150.000 toneladas de capacidad, anotó que el cohete había alcanzado la sala

—Favor pase a la página 19.

Acusan a Sikhs Intentar Colocar Bomba en Avión

MONTREAL, junio 1 (UPI).— Cinco sikhs que fueron acusados de intentar colocar una bomba en un avión de la compañía Air-India comparecieron hoy ante una corte en la que fueron acusados de conspiración.

Los cinco sikhs, pertenecientes a dos templos sikh

de esta ciudad, fueron acusados de fabricar un artefacto explosivo con un objetivo criminal y de conspirar para cometer actos criminales.

Los detalles de las acusaciones no fueron hechos públicos hasta el momento.

Peró en Toronto, el diario

—Favor pase a la página 19.



SEGURIDAD.— México, junio 1. Los asistentes al estadio Azteca son revisados por personal de seguridad, durante la inauguración del Campeonato Mundial de Fútbol. La vigilancia es estricta afuera y adentro de los estadios donde se realizan los partidos. (AP).



ELECCIONES.— Quito, junio 1. Soldados ecuatorianos vigilan frente a un recinto electoral hoy, durante las elecciones parlamentarias. Unos 4.2 millones de ciudadanos, de una población total de 9 millones, están habilitados para votar y elegir a 59 diputados de los 71 que tiene el Congreso. (Reuter).

En Colombia Advierten Peligro de Desbordamientos Ríos

MANIZALES (Colombia), junio 1 (EFE).— El Comité Vulcanológico de Colombia, que vigila la actividad del cráter Arenas, en el Nevado del Ruiz, advirtió hoy sobre posibles desbordamientos de ríos que bajan del macizo montañoso del centro del país y reiteró la "alerta amarilla" en su zona de influencia.

Los científicos sostuvieron que debido a las fuertes lluvias en la región, se prevé el desbordamiento de algunos ríos, por lo que

se recomienda a los habitantes de zonas ribereñas permanecer alerta ante cualquier aumento de los caudales.

Simultáneamente, se informó de que el nivel de mi-

—Favor pase a la página 52.

Normalidad en Elecciones en Ecuador

QUITO, junio 1 (EFE).— Transcurrida media jornada electoral a las 12.00 hora local (17 GMT), la normalidad y una afluencia numerosa son los datos más destacados de estos comicios, en los que participan algo más de cuatro millones y cuarto de ecuatorianos.

El mismo Presidente León Febres Cordero, que

—Favor pase a la página 52.



TANQUES EN ESTADIO.— Ciudad de México, junio 1. Aficionados pasan frente a dos tanques estacionados en el estadio Azteca, antes de iniciarse el Campeonato Mundial de Fútbol. La policía ha aumentado la vigilancia para prevenir atentados terroristas. (Reuter).

Sandinistas Tratan de Destruir a Oposición

MANAGUA, junio 1 (UPI).— El opositor Partido Liberal Independiente acusó hoy al régimen de Nicaragua de querer "destruir sus estructuras políticas", mediante el encarcelamiento y persecución de sus dirigentes y simpatizantes.

El Partido Liberal Independiente (PLI), ex aliado del gobernante Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), participó en las elecciones de noviembre 1984 con un candidato presidencial propio,

ganando el tercer puesto en la Asamblea Nacional Constituyente, con nueve de los 90 diputados que la integran.

Joaquín Mejía, vocero del PLI, aseguró que más de 30 dirigentes y simpatizantes del PLI "están sufriendo cárceles y persecución" en el país.

Al mismo tiempo, la junta directiva nacional del PLI señaló que esa supuesta persecución de dirigentes forma parte de una

—Favor pase a la página 68.

Resumen mundial

Estalla Bomba en Hotel Español

BENIDORM, España, junio 1 (AP).— Una pequeña bomba estalló hoy en una habitación de un hotel de este centro turístico del este de España pero no causó víctimas y sólo hubo daños menores, informó la policía.

La administración del Hotel Las Garzas fue advertida con un llamado telefónico anónimo unos minutos antes de la explosión a medianoche y unos 400 huéspedes, mayormente británicos, fueron evacuados, agregó.

Otro Atentado en Sri Lanka

COLOMBO, 1 de junio (DPA).— La explosión de una bomba en un tren cingalés mató hoy a no menos de 15 personas e hirió a unas cincuenta.

Militantes de la minoría tamil (independista)

—Favor pase a la página 19.

FDN Causa 105 Bajas Ejército Sandinista

La acción se realizó en dos ataques combinados, y en el primero de ellos murieron 45 soldados y fueron destruidos dos camiones, una camioneta y un mortero de 82 milímetros.

En Ceballal perecieron el

teniente Roger Ruiz García y la oficial operadora de radio, Sandra Rubio.

En el segundo ataque fue destruido el cuartel "Teodosio Pravia", en donde 30 soldados murieron y varios resultaron heridos, dijo el dirigente de FDN a través de "15 de Septiembre".

Los rebeldes aseguran

que en la "ofensiva de invierno" han atacado fuertes objetivos sandinistas en Jinotega, Nueva Segovia, Esteli, Matagalpa, Boaco, Chontales y Zelaya.

"Los fusiles, municiones y otro tipo de pertrechos militares que se les capturan a los sandinistas nos sirven para seguir luchando contra el régimen de Nicaragua", dijo el portavoz de FDN.

La radio no informó de bajas en las filas de Fuerza Democrática Nicaragüense.

Los rebeldes aseguran